
 Contribuições da Consulta Pública - Formulário Técnico - Vedolizumabe para o tratamento de pacientes 
com doença de Crohn ativa moderada-grave - Conitec

Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

06/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Por ser um medicamento importante para o tratamento de doenças inflamatorias 
intestinais acho de suma importância sua inserção no SUS

5ª - Não

06/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Medicação mais segura em termos de infecção (tuberculose e HIV) e também em pacientes com histórico de câncer

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. No momento o acréscimo de uma nova classe de medicação para o tratamento dos 
paciente com doença de Crohn que tem contra-indicações ao uso de anti-TNF garante não só o sucesso do tratamento bem como 
a segurança do tratamento ofertado aos pacientes.

5ª - Não

06/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Pode minimizar os sofrimentos de pessoas com a doença, além de diminuir 
internações, cirurgias e complicações.

5ª - Não

06/06/2022 Paciente

2ª - Lendo sobre o remédio e seus benefícios para a rerocolite e também para o crohn, não pode ficar só para uma doença. 

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Um medicamento que foi desenvolvido para doença Inflamatória Intestinal e já 
serve para uma delas, então deve ser autorizada pelo sus para uma outra que é praticamente igual.

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

06/06/2022 Paciente

2ª - Sim

3ª - Sim

4ª - Sim

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. O medicamento  é  imprescindível  para grande parte da população com essa 
doença

5ª - Sim

06/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Remédio de custo alto, minha esposa necessita desse remédio e não temos 
condições financeiras para comprar.

5ª - Não

06/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - O tratamento com Vedolizumabe é eficiente para pessoas com DII, eu inclusa, e muitas não tem condições financeiras para 
arcar com convênio que incluam este tipo de tratamento e por isso é de extrema importância o acesso através do SUS.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Trazer ao cidadão usuário do SUS a disponibilidade de uma variedade de 
medicamentos, incluindo o vedolizumabe, é de extrema importância à saúde pública e ao paciente que não que adapta aos 
tratamentos convencionais.

5ª - Não

06/06/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Deve ser incorporado ao SUS, pois é muito importante só quem está nessa situação 
sabe da necessidade

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

06/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. "Saúde é direito constitucionalmente assegurado, e o preço de um remédio não 
pode impedir o acesso quando há expressa indicação médica sob a justificativa de ""custo-benefício"". Cabe ao governo implantar 
medidas que reduzam o valor exigido pela ind. farmacêutica, como ocorreu no caso dos genéricos."

5ª - Não

06/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Só quem sofre com essa doença consegue mensurar a importância de acesso a 
todos a um medicamento EFICAZ.

5ª - Não

06/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Nem tudo é pra todos, a diversidade de medicamentos pode ajudar mais!

5ª - Não

06/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Tenho Doença de Crohn e esse medicamento é fundamental para a dignidade e 
qualidade de vida dos pacientes.

5ª - Não

06/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Remedios de alto custo pacientes nao podem comprar

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

06/06/2022 Paciente

2ª - Sou paciente e colaboradora da saúde. , Faço uso de Vedolizumabe e amos resultados tem sido muito bons! Me sinto 
saudável. 

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Medicamento de alto custo, que contribui na qualidade de vida do indivíduo com 
Doença de Crohn.

5ª - Não

06/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

06/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Tenho a doença e necessito do remédio que tem um custo muito alto.

5ª - Não

06/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Quanto maior a disponibilidade de medicamentos, maior a chance de o paciente 
encontrar um tratamento que efetivamente garanta sua remissão clínica e endoscópica. O custo do medicamento,  em atenção ao 
princípio da universalidade, deveria contribuir para sua disponibilização pelo SUS, não o inverso.

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

07/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Eu faso isso dessa Medicação pelo SUS e é de extrema importância pra mim, pois é 
amedicação que está controlando minha doença

5ª - Não

07/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Concordo com a liberação do vedolizumabe para doença de Crohn pois sou 
portadora da doença e o medicamento é imprescindível para a melhora do meu caso, que no momento encontra-se ativo de 
forma grave.

5ª - Não 

07/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Muitas pessoas precisam dessa medicação para um qualidade de vida melhor e isso 
é uma obrigação/dever do governo!

5ª - Não 

07/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

07/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. O profissional capacitado tecnicamente para definir o melhor tratamento para o 
enfermo é o médico.

5ª - Não

07/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. É importante p auxiliar no tratamento do chron. Já q muitas pessoas não podem 
comprar.

5ª - Não

07/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Quanto vale a saúde?

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Todo medicamento é válido, principalmente se a enfermidade for grave ou estiver 
ativa

5ª - Não

07/06/2022 Paciente

2ª - Há relatos de diversos pacientes que utiliza da medicação comprovando a eficácia e melhora contra a doença, è um 
medicamento muito bem recomenda pelos médicos para a remissão da doença. 

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Medicamento importante para o tratamento de pacientes com doenças 
inflamatórias intestinal, doença de chron. è de grande importância para os doentes receber medicações que traga melhorias, O 
medicamento trás vida e prosperidade para o paciente enfrentar essa doença.

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

07/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

07/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - O custo da medicação com a realização de licitação lícita faz com o que o valor da medicação se torne viável para o governo. 

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Existem muitos estudos que já demonstraram que a medicação é eficaz no caso de 
doença de crohn moderada a grave.

5ª - Não

07/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

07/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

08/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Uma medicação de alto custo, inacessível para grande maioria dos portadores de Chron, priva os portadores dessa síndrome 
de terem uma nova chance de vir o mais próximo de uma vida normal.

4ª - Por mais que o plano de saúde possa auxiliar em muitos casos, parte do pagamento é descontado em folha de pagamento, 
impactando no orçamento familiar, impedindo muitas vezes que investimentos nos estudos sejam feitos.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Através dessa medicação meu marido, portador da síndrome de Chron, pode ter 
uma qualidade de vida..

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

08/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. O medicamento deve ser incorporado, pois ele pode a judar a salvar a vidas de 
muitas pessoas.

5ª - Não

08/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Toda forma de tratamento efetiva deveria ser considerada. Muitas pessoas com 
doença de Crohn lutam em busca de medicamentos que ajudem no tratamento e quanto mais a quantidade de possibilidades 
melhor

5ª - Não

09/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

09/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - O medicamento é importantíssimo para o presente momento, em que tudo se encontra com preços elevados, pois, a 
pandemia trouxe impactos diretos e indiretos na saúde da população em geral. Mais medicamento no SUS irá permitir opções de 
tratamento com qualidade aos pacientes.

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Acredito na ciência, a medicação vai contribuir para o tratamento de pacientes que 
apresentam rejeição. Portanto, será mais um medicamento para auxiliar o tratamento e beneficar as diferentes respostas ao 
organismo, já que, cada indivíduo responde de forma particular.

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

10/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. O vedolizumabe é amplamente utilizado pelo mundo e também no Brasil ( setor 
privado) com excelentes resultados no tratamento da Doença de Crohn.

5ª - Não

13/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Sou a favor da disponibilização do vedolizumabe para portadores de Doença de 
Chron.

5ª - Não

13/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Se aumentar o uso (demada) o preço do medicamento diminuirá.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Eu uso Vedolizumabe para doença de Cronh a 2 anos. Nao obtive resposta com 
outros biológicos. Vivia sendo internado. Reverti uma estenose, não precisei fazer cirurgia. E a mais de 2 anos sem internação. 
Esse medicamento mudou minha vida.

5ª - Não

14/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. So quem tem doença crônica sabe a importância deste processo

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

14/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Pacientes portadores de doenças autoimunes nem sempre respondem bem a uma 
certa medicação, então precisamos de tratamento diversificado para poder controlar a doença e entrar em remissão evitando 
outras complicações .

5ª - Não

14/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

14/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Para melhoria de vida dos pacientes com doenças crônica como a de crohn e 
retocolite

5ª - Não

14/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Tenho Retocolite Ulcerativa... Faço tratamento com esse medicamento pelo SUS. 
Tenho muita dificuldade de encontrar pois está sempre em falta

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

14/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Precisamos do vedolizumabe para portadores de Doença de Chron.

5ª - Não

14/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

14/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

14/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Deve ser incorporado, pois há pacientes que não obtém resposta só tratamento 
com os medicamentos já disponíveis.

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

14/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - A partir do momento que esse medicamento for incorporado ao SUS, certamente haverá muito custo benefício para o 
paciente, tanto na saúde, quanto financeiramente.

4ª - A partir do momento que esse medicamento for incorporado ao SUS, certamente haverá muito custo benefício para o 
paciente, tanto na saúde, quanto financeiramente.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Trata-se de mais uma opção de tratamento para o paciente.

5ª - Não

14/06/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - O preço do medicamento é bastante elevado para uma pessoa de baixa renda que sofra com a doença pagar.

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. O medicamento deve ser incorporado no SUS, pois ele é fundamental para o 
tratamento de algumas pessoas que necessitam dele.

5ª - Não

14/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Sou usuária deste medicamento e gostaria muito de que ele entre no Rol de 
medicamento.

5ª - Não

14/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Tenho crohn e faço uso do Vedolizumabe por meio do plano de saúde. Remédio 
muito bom e com poucos efeitos colaterais

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

15/06/2022 Paciente

2ª - Pacientes em um tem apresentado bom resultado com o vedolizumabe.

3ª - Não.

4ª - Todos tem direito à saúde e atendimento de qualidade.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Tenho doença de crohn, faço uso do infliximabe há 9 anos e ele já não responde tão 
bem quanto antes. É importante a incorporação para termos outras alternativas quando um medicamento já não faz mais o efeito 
esperado, e tem dado certo para Retocolite.

5ª - Aguardamos ansiosos por novas alternativas e tratamentos para a doença de crohn e retocolite.

15/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. As Diis são doenças graves! Infelizmente a maioria da popnao tem condições de 
arcar com o tratamento, que é muito caro! Por isso  importância de ter o tratamento no Sus.

5ª - Não

15/06/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Os melhores tratamentos para Crohn e colites são os imunobiológicos, porque eles 
agem na inflamação, com uma performance muito melhor que um anti-inflamatório e menos efeitos colaterais. Os pacientes 
precisam ter acesso a esse tipo de tecnologia, porque é a única coisa que age na causa do problema

5ª - Não

15/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Cerca de R$ 18 mil reais é a dose da medicação, sendo impossível custear para uma família de porte social-econômico médio.

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Meu esposo sofre diariamente com a doença de Crohn. Emagrecimento, 
inapetência, diarreia e perda de qualidade de vida são alguns dos problemas que enfrentamos. É completamente inviável 
conseguir custear o valor de maneira privada e nossa esperança é esse tratamento.

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

15/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Em 19 anos de tratamento para a Doença de Crohn, já utilizei 4 biológicos 
diferentes. Existem pessoas que já utilizaram mais do que isso, ou mesmo o caso se enquadra como melhor respondedor para 
biológico tipo anti-integrinas. Atualmente só existem disponíveis biológicos anti-TNF alfa disponíveis

5ª - Não

15/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

16/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

16/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Utilizo o medicamento e minha condição de saúde e qualidade de vida mudaram 
radicalmente com o tratamento. É justo que as demais pessoas tenham acesso ao tratamento no SUS.

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

16/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Meu filho é portador da doença de crohn e faz tratamento biológico. Essa 
medicação é mais uma oportunidade para que a doença seja controlada é melhor qualidade de vida. Os pacientes do SUS tem o 
direito de ter qualidade de vida com essa medicação. A remissão é tudo para o portador!

5ª - Não

16/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Vai ser ótimo para todos

5ª - Não

16/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Alívio das dores e dos demais sintomas, redução considerável da inflamação intestinal. Minha esposa estava há 5 anos em 
tratamento sem resposta significativa e sem nenhuma qualidade de vida. Tentou outros medicamentos inclusive biológico mas 
houve reações. 

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Minha esposa faz uso e com excelente resultado.

5ª - Não

17/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Atualmente, faço uso do Infleximabe,  mas ja utilizei outros medicamentos, tenho 
consciência que em algum momento precisarei migrar para novos medicamentos, sendo assim, a inclusão de novos medicamentos 
ao Sus é extremamente necessário.

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

17/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Sim.

3ª - Sim

4ª - Sim

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Remédio de muita importância para o paciente que sofre com os problemas q 
causam a doença de crohn.

5ª - Sim

17/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Precisamos de mais opções de medicamentos para o tratamento dessa doença, 
quando não nos adaptamos a algum medicamento ficamos sem opções

5ª - Necessitamos de mais possibilidades de tratamento

17/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não.

3ª - Não.

4ª - Não.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. É dever do Estado garantir a saúde e bem-estar da população, conforme descrito na 
Constituição.

5ª - Não.

17/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Tenho uma filha com 38 anos, com doença de cronh, submete-se ao tratamento com Vedolizumabe teve boa resposta com 
melhoras dos sintomas sem reação.

3ª - Muitos pacientes serão beneficiados, pois é um tratamento caro em que os pacientes não têm condições de pagar, inclusive a 
minha filha.

4ª - É fundamental devido ao baixo poder aquisitivo da maioria das famílias brasileiras em que muitas famílias têm dificuldade até 
mesmo de prover o sustento.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Vai facultar o tratamento de muitos pacientes portadores de doença de cronh que 
não têm condições de custear, ajudando a ter uma vida mais suportável.

5ª - Que sejam sensível às necessidades dos menos favorecidos.
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

17/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. O tratamento vai ajudar muitas pessoas que estão sofrendo com está doença

5ª - Não

17/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. É importante a incorporação pois alguns pacientes apresentam falha as medicações 
já disponíveis para a doença, o que compromete a qualidade de vida e a atividade laboral destes indivíduos, tendo em vista que a 
doença acarreta fortes dores abdominais e diarréia como principais sintomas.

5ª - Não

17/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não.

3ª - Não.

4ª - Não.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Casos graves da doença são muito críticos e o medicamento pode fornecer 
qualidade de vida às pessoas que não possuem condição financeira de arcar com os altos custos do tratamento especializado

5ª - Não.

18/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Médicos especialista na área da doença de crohn indicam, pois já tiveram resultados positivos com pacientes que tomam este 
medicamento

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Acho que é muito importante incorporar este medicamento no SUS, meu esposo 
tem está doença e há 2 meses teve que retirar parte do intestino, a medicação que ele toma já está perdendo a eficácia e este 
medicamento foi a opção que os médicos indicaram, porém o SUS não fornece.

5ª - Não
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18/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. São medicamentos caros e hoje existe um número grande da população 
necessitando

5ª - Não

18/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Nao

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. As pessoas necessitam dessa medicação são de várias classes sociais e muitas delas 
não podem arcar com o custo do medicamento, assim ficando impossibilitada de se tratar, mesmo pagando os impostos.

5ª - Não

18/06/2022 Paciente

2ª - Sim

3ª - Sim

4ª - Sim

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Tenho doença dr Chron desde os 18 anos com piora significativa após 27 anos. 
Sangrei por dois anos inteiros. Após o vedolisumabe posso viver de novo.

5ª - Sim

18/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Remedio necessário. 

4ª - 45% do salário. 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. É uma doença, que tem altos e baixos quando se tem plano de saúde através de 
plano da empresa, mas em caso de demissão como faz?

5ª - Não
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18/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Tenho doença de crohn e já fiz todos os tratamentos disponíveis no SUS, e nenhum 
obeteve melhora na doença. A indicação agora é de cirurgia porque o único medicamento que poderia me ajudar ( vedolizumabe) 
não está disponível no SUS.

5ª - Não

18/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. É uma doença complicada e sem cura, creio que no minimo todos nos deveríamos 
ter acesso a medicamentos. Privar a medicação pode ser privar o bem estar de um portador! !

5ª - Não

18/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Como portadora da Doença de Crohn pelos últimos 23 anos da minha vida, sei que 
o tratamento está em constante mudanças e que é necessário que todas as opções de tratamento estejam disponíveis.

5ª - Não

19/06/2022 Paciente

2ª - Não.

3ª - Não.

4ª - Não.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Eu possuo doença de crohn, tentei da entrada pelo o ministério publico para pegar 
pelo o SUS esse medicamento, por ele ter perfil mais seguro do que os outros medicamentos liberado pelo o SUS para a minha 
doença, porém o meu pedido foi negado pela a junta médica do ministério publico.

5ª - Não.
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19/06/2022 Interessado no tema

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Acredito quebsera benéfica aos pacientes com crohn

5ª - Não 

19/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

19/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Eu sou portadora da doença de Crohn e preciso do medicamento vedolizumabe 
para meu tratamento

5ª - Não

19/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Meu filho apos adalimumabe, corticoide, influxumabe não tinha mais opções e estava sem opção, com dor e sangramento 
incapacitantes. Após vedaluzumabe voltou a vida ativa.

3ª - O incremento é compensado por mais dias de trabalho e melhor qualidade de vida

4ª - Idem acima

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Meu filho que tem acesso a medicação pelo plno de saúde graças a vedaluzumabe 
pode terminar a faculdade de Medicina. Já não havia mais medicação para o Crohn, ja havia passado por 2 cirurgias. Todo 
brasileiro tem direito ao mesmo tratamento desde que seja bem indicado.

5ª - Todo brasileiro tem direito à saúde e os recursos bem, Indicados
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19/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. O medicamento é de alto custo,sou portador de DII e não tenho condições 
financeiras para comprar o medicamento.

5ª - Não

19/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Os casos de doenças Inflamatórias Intestinais têm aumentado significativamente 
nos últimos anos, os casos moderados e graves necessitam dos imunobiológicos para controle e tratamento de remissão da 
doença. O tratamento é a única possibilidade de uma melhor qualidade de vida, pois minimiza os sintoma

5ª - Não

19/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. tem que faz o maximo para que sofre del doença de crohn e retolite ulcerosa

5ª - Não

19/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

Página 21 de 38



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

19/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Acho muito importante a disponibilização do medicamento de forma gratuita!

5ª - Não

19/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Pelo que acompanhamos uma paciente com diagnostico fechado de doenca de 
chron mostra evidencia de melhora de qualidade de vida retorno ao trabalho em 95%.

5ª - Nossa opiniao e que o Sus deve cumprir seus preceitos de universalidade equidade e integralidade 

19/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Sou paciente de Doença  de Crohn e sei o quanto os biológicos fazem diferença no 
tratamento e vida do paciente. Termos mais uma opção disponível pelo SUS é  crucial, pois muitas só  respondem ao tratamento 
com o Vedolizumumabe.

5ª - Nós  pacientes de doenças de Crohn precisamos ter diversos tipos de tratamento disponíveis. Só  quem passa por essa doença  
em estado moderado-grave, sabe o quanto um boa resposta a um tratamento adequado faz a diferença  e diminui os 
sofriementos. Eu passei por 9 cirurgias e 101 dias de internação.

20/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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20/06/2022 Paciente

2ª - É um medicamento novo, em relação aos outros, porém tem apresentado bons resultados.

3ª - Não 

4ª - Não.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Nem todos os pacientes tem boa resposta aos medicamentos disponíveis no SUS. 
Então é de extrema importância a inclusão de mais medicamentos, para que haja mais opções de tratamento.

5ª - Não.

20/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Será mais uma opção de tratamento pra nós, portadores da doença de Crohn

5ª - Não

20/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. O medicamento já é oferecido pela rede privada e traz melhora significativa na 
qualidade de vida dos pacientes com DII. Sem dúvida deve ser oferecido pelo SUS.

5ª - Não

21/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Faço uso apenas do Mesalazina para DII.

3ª - Não. 

4ª - Não.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. É imprescindível que este medicamento seja incorporado pelo SUS. Ajuda muitos 
pacientes a entrarem em remissão.

5ª - Não.

22/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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22/06/2022 Profissional de saúde

2ª - è crucial para os pacientes com doença de Crohn, especialmente aqueles intolerantes ou que falharam a terapia anti-TNF, , 
que esteja disponível um outro agente com mecanismo distinto de ação, como o Vedolizumabe, que apresenta efetividade e 
segurança comprovada em estudos pivotais e de vida real.

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. è crucial para os pacientes com doença de Crohn, especialmente aqueles 
intolerantes ou que falharam a terapia anti-TNF, drogas estas já disponíveis no SUS para os pacientes, com doença de Crohn, que 
esteja disponível um outro agente com mecanismo distinto de ação, como o Vedolizumabe,

5ª - O Vedolizumabe apresenta perfil de efetividade e segurança favoravel no manejo de pacientes com doença de Crohn 
(DC),sendo uma opção válida no manejo destes pacientes, p/p porque nao temos disponivel no SUS outra droga com mecanismo 
distinto do bloqueio do TNF, havendo esta lacuna terapêutica na DC.

22/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - O salário mínimo no Brasil não supre as necessidades básicas dos brasileiros, portanto, não é possível que uma pessoa da 
classe trabalhadora tenha acesso ao tratamento se não for pelo SUS.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Por ser um medicamento de alto custo, pessoas que não respondem à terapia 
convencional deve ter a chance de ter acesso a esse tratamento.

5ª - Não

23/06/2022 Profissional de saúde

2ª - O mundo inteiro usa Vedolizumabe no tratamento da doença de Crohn. 

3ª - Comparado com outros biológicos mais modernos, tem um preço acessível. 

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A Doença de Crohn é uma moléstia crônica, progressiva e grave. Sendo assim, todo 
e qualquer medicamento que seja aprovado mundialmente para tratá-la, deve ser incorporado ao SUS. Atualmente, se um 
paciente apresentar falha aos biológicos anti-TNF, não temos outras opções de tratamento disponível...

5ª - Quanto mais tratamento disponível, melhor! Assim o paciente não fica sem opções! 
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23/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A Doença de Crohn  é uma doença devastante para seus portadores., É de extrema 
importância termos diversas opções e, mais que isso, opções seguras para seu tratamento., Acho imprescindível  a incorporação 
do Vedolizumabe para o tratamento desta doença.

5ª - Não

23/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A existência de estudos pivotais e de vida real demonstram eficácia e segurança no 
tratamento da doença de crohn

5ª - Não

23/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Eficácia e segurança na doença de Crohn 

3ª - Farmacoeconomia e menos hospitalização dos pacientes 

4ª - Menos hospitalização menos cirurgias menor custo 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Devemos ter mais opções para o tratamento de doença rara e sacrificante como a 
doença de Crohn de pacientes resistentes aos tratamentos vigentes

5ª - Terapia segura no tratamento 

23/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Os consensos mais importantes do mundo e do Brasil salientam a importância de termos outras classes de tratamento

3ª - Estes pacientes, quando tratados de forma adequada, evitam serem levados a procedimentos cirúrgicos, baixando o custo do 
tratamento

4ª - O tratamento adequado diminui o custo do tratamento médico, além de evitar o afastamento destes pacientes, que na 
maioria são jovens, da suas áreas de trabalho

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. os pacientes com Doença de Crohn muito frequentemente falham à terapia anti-
TNF, pos isso a importância de termos outras classes de medicamentos.

5ª - não
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23/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Permite acesso a todos

5ª - Não

23/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Mais uma boa opção para pacientes com doença de cheon e não responsivo aos 
medicamentos já disponíveis

5ª - Não

23/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Em anexo, destaco 2 estudos de mundo real (Victory e Versify) que englobam  pacientes com características semelhantes ao 
grupo que está sendo abordado nessa consulta pública. , 

3ª - Tendo em vista o custo indireto por hospitalizações, cirurgias e afastamento do trabalho,  lembrando de que muitas vezes a 
única saída é a judicialização........ não faz sentido cobrar que não existam dados de estudos head to head pois não se trata de 
saber qual mecanismo é melhor. São diferentes!

4ª - "Creio que com boas negociações com a empresa fabricante, ainda mais pelo medicamento já ser incorporado pelo MS no 
PCDT da RCU, seja possível termos uma opção para tratar esse nicho de pacientes que hoje encontra-se desassistido e fora da 
premissa que ""A saúde é direito de todos e dever do Estado"""

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Sabemos que nem todo paciente, mesmo com a mesma doença, tem a mesma 
resposta ao mesmo medicamento. São indivíduos geneticamente diferentes, com fenótipos diferentes, vias inflamatórias 
diferentes., Temos disponíveis, no PCDT da DC, 3 medicamentos biológicos diferentes. Porém, todos são anti-TNF,

5ª - Se somarmos aqueles indivíduos que não podem usar um anti-TNF, os que tem um risco maior com anti-TNF, os que são não 
respondedores primários ao anti-TNF e os com perda de resposta secundária aos anti-TNF disponíveis,  temos uma DEMANDA 
NÃO ATENDIDA.
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23/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Sim , os pacientes respondedores a essa classe , melhoram sua qualidade de vida e apresentam menor risco de necessitar de 
cirurgia 

3ª - O custo da medicação tem que ser avaliado com o custo de internação e cirurgia desses pacientes sem controle e faltas aos 
seus postos de trabalho 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A Doenca de Crohn é muito debilitante para nossos pacientes e temos poucas 
opções de tratamento para os pacientes que falham a anti-TNF ., O Vedolizumabe possui um mecanismo diferente do controle da 
inflamação, com excelente nivel de segurança., Com isso , ampliamos a chance de controle eficaz .

5ª - Não 

23/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Necessidade de nova opção terapêutica para paciente com Doença de Crohn com 
eficácia e maior segurança

5ª - Não

23/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

24/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Os estudos pivotais e de vida real comprovam que o Vedolizumabe é eficaz e mais seguro para uso na doença de Crohn 
moderada a  grave.

3ª - A fármaco economia comprova redução de custos de saúde co.m menos risco de internações, cirurgias e menor tempo de 
afastamento do trabalho 

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Trata-se de uma doença crônica grave que afeta, na maioria das vezes, pacientes 
jovens com diferentes perfis de apresentação. No momento, dispomos apenas de 1 mecanismo de ação (anti TNF). 
Frequentemente há perda de resposta a esses medicamentos disponíveis   ou mesmo falha primária.

5ª - Não
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24/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

24/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. incorporação urgente para poder tratar os pacientes com DII

5ª - Não

24/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Sou portadora de Doença de Crohn há 12 anos e já estou utilizando meu terceiro 
biológico. Incorporar o Vedolizumabe é mais uma chance de tratamento para quem não respondeu positivamente aos demais 
medicamentos.

5ª - Não

24/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Muitos pacientes com doença refratária à classe Anti-TNF disponível, sem 
alternativa terapêutica. Com a medicação acima, será possível dar continuidade ao tratamento buscando controle da doença e 
melhora da qualidade de vida dos nossos pacientes.

5ª - Não
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24/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Sou portador da Doença de Chron e sei que os medicamentos podem parar de 
funcionar com o tempo. É muito importante ter mais opções de tratamento, uma vez que a doença é crônica e não tem cura.

5ª - Não

24/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Pacientes da saúde suplementar fazem uso do medicamento com boa resposta clínica e remissão endoscopica e histológica

3ª - Não

4ª - Diminuir internações e cirurgias caso o paciente tenha uma boa resposta 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Será mais uma alternativa com alto perfil de segurança para o tratamento dos 
pacientes com doença moderada/grave

5ª - Não

24/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Estudo Varsity, Estudos pivotais e de vida real mostram que tem resposta na Doença de Crohn 

3ª - É menos caro tratar os pacientes do que ter qie dar benefícios pelo INSS, pagar cirurgias, internações...

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Atualmente dispomos apenas de 1 classe que é de  anti-TNF no SUS . Quando o 
paciente falha, prwcisa de outra classe de tratamento.

5ª - Não

24/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Trabalho atendendo estes doentes em hospital público.  Precisamos de opções quandobos medicamentosa já liberados pelo 
SUS não funcionam 

3ª - Custo de internação e cirurgia por complicações da doença é maior que custo da medicação 

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. É uma medicação importante para tratamento de uma doença grave

5ª - Não 

25/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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25/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Não 

3ª - Não. 

4ª - Não. 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Precisamos de mais opções de terapias biológicas no tratamento da doença de 
Crohn moderada a grave, visto que muitos pacientes não respondem as medicações atualmente liberadas pelo sus e acabam 
necessitando de cirurgias de urgência e confecções de estomas.

5ª - Não. 

25/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Tenho pacientes fazendo uso da medicação para a Doença de Crohn com otima resposta

3ª - Como todo tratamento biologico tem um custo alto mas devido a sua efetividade evita internações e cirurgias que custariam 
muito mais. Sem contar que o paciente com doença moderada/grave ativa, não consegue realizar suas atividades de  trabalho e 
suas tarefas do dia a dia 

4ª - Custo beneficio é alto

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. O Vedolizumabe é uma opção muito importante para o tratamento de Doença de 
Crohn moderada/grave

5ª - Nos especialistas, temos que ter opções de tratamento para esses pacientes. Cada caso é um caso 

25/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Diminuição e amenizar agravamentos e hospitalização de pacientes de cronh

3ª - Com esse tratamento, diminuem os agravamentos é hospitalização dos pacientes com cronh

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. O SUS aumentaria o leque de medicamentos para doenca de cronh

5ª - Não

25/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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26/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Engel, T. et al. Vedolizumab in IBD-Lessons from real-world experience,  A systematic review and pooled analysis. J. Crohn’s 
Colitis 12, 245–257 (2018)., Mocko, P., Kawalec, P., Smela-Lipinska, B. & Pilc, Arch. Med. Sci. 12, 1088–1096 (2016).

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A doença de Crohn é uma moléstia grave , que  não  tem alternativas terapêuticas 
eficazes fora do cenário de biológicos. Entre os biologicos anti TNF disponíveis no SUS  há perda de resposta em 30% no primeiro 
ano, havendo necessidade de outras alternativas terapêuticas atuando por outros mecanismos

5ª - O perfil de segurança de vedolizumabe é mais  favorável do que os anti TNFs disponiveis no SUS para a utilização em pacientes 
com doença de Crohn idosos, ou com antecedentes neoplásicos ou infecciosos tais como tuberculose latente, comum em nosso 
meio, após quimioprofilaxia adequada da infecção 

26/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Tenho uma filha com doença de cronh faz o tratamento melhorou significativamente.

3ª - Fundamental para pacientes baixo poder financeiro como é o caso de minha filha.

4ª - Se for para pagar o tratamento não teria condições, mas estando disponível no SUS viabilizara o tratamento sem dificultar a 
compra dos intens básico para alimentação.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Tratamento muito caro inviabiliza a paciente com baixa renda.

5ª - Não

26/06/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Há relatos de pacientes com melhora considerável ao tomar este medicamento

5ª - Não

26/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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26/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Segurança e efetividade 

3ª - Não

4ª - Tratamento destes pacientes , mantendo remissão de doença, evita custo com internações hospitalares e cirurgias. 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Mais uma opção de tratamento em pacientes refratários a outros biológicos

5ª - Não

26/06/2022 Profissional de saúde

2ª -  Se avaliarmos que 30% perdem resposta ao antiTNF no primeiro ano e 10% por ano posterior, a maioria dos pacientes já 
perderam resposta. O vedolizumabe será uma nova opção terapêutica com mecanismo de ação diferente e ótimos resultados nos 
estudos pivotais e de vida real.

3ª - Potencial de reduzir internações e cirurgias por induzir a cicatrização endoscópica da DC

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A doença de Crohn é crônica, progressiva e incapacitante, passível de complicações 
a curto, médio e longo prazo. Para pacientes com doença moderada a grave (70% dos casos), temos disponibilidade apenas de 
terapias antiTNF no SUS há muitos anos.

5ª - Nossos pacientes com DC necessitam de outro mecanismo de ação que não os antiTNFs para tratamento

27/06/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Esses medicamentos ajudam a garantir qualidade de vida para pacientes com 
doença de Crohn e tudo que puder contribuir para tal deve ser considerado.

5ª - Não

27/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Necessidade de novas opções terapêuticas com perfil de segurança reconhecido

5ª - Não 

Página 32 de 38



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/06/2022 Profissional de saúde

2ª - NÃO

3ª - O CUSTO DA MEDICAÇÃO NÃO DEVERIA IMPEDIR O ACESSO QUE OS PACIENTE DO SITEMA PRIVADO JÁ TEEM A ESSA 
MEDICAÇÃO 

4ª - DESCONHEÇO ESSE IMPACTO

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. NO SUS SÓ TEMOS MEDICAÇÕES QUE SÃO DA CLASSE DE ANTI-TNF, QUANDO 
EXISTE FALHA DESTAS MEDICAÇÕES OS PACIENTES NÃO TEEM OUTRA OPÇÃO COMO O VEDOLIZUMABE QUE É UMA 
ANTIINTEGRINA QUE AGE DE FORMA DIFERENTE E ESTÁ INDICADO QUANDO NA FALHA AO ANTI-TNF

5ª - SERÁ EXCELENTE AOS PACIENTES DO SUS ESSA CONTRIBUIÇÃO

27/06/2022 Empresa fabricante da 
tecnologia avaliada

2ª - Com o objetivo de aprimorar as políticas públicas de saúde para o tratamento de pacientes com DC e, na condição de 
fabricante da medicação em avaliação, a Takeda vem, por meio dessa, reiterar a importância da inclusão de VEDOLIZUMABE para 
essa população específica conforme documento anexo.

3ª - Sim, a TAKEDA apresenta sua contribuição no documento anexo.

4ª - Sim, a TAKEDA apresenta sua contribuição no documento anexo.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Primeiramente congratulamos o Ministério da Saúde pelos constantes esforços 
envidados na formulação, implementação e avaliação das Políticas Nacionais de Ciência e Tecnologia em Saúde. Especificamente 
sobre a Consulta Pública Nº 39/2022 a TAKEDA apresenta sua contribuição no documento anexo.

5ª - Sim, a TAKEDA apresenta sua contribuição no documento anexo.

27/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Necessitamos de outro mecanismo de ação

5ª - Não

27/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Em anexo.

3ª - Em anexo

4ª - Hoje a SES/SP possui 73 demandas judiciais para o vedolizumabe onerado o Estado, em aprox. R$7,5 milhões/ano.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A Secretaria de Estado da Saúde de São Paulo buscou entre os profissionais da rede, 
especializados na área do tratamento de paciente com Doença de Crohn e obteve a contribuição anexa.

5ª - Em anexo.
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27/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

27/06/2022 Paciente

2ª - Tenho amigos que perderam resposta com biológicos ANTI-TNF. Sem dúvidas o Vedolizumabe no SUS ajudará  mtos  deles que 
não podem pagar convênio

3ª - Acredito que qdo em remissão c/ medicamento adequado, contribuímos mto mais com a economia do país. Afastados pela 
doença damos gastos c/ tratamento, internação e previdência, além de não contribuírmos ativamente.

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Tenho Crohn. Pela perda de resposta já tive q mover ação judicial p/ a medicação q 
era esperança de me livrar do sofrimento. Temo passar por isso de novo. É mais que necessário Recomendação Favorável. Mais 
remédio no SUS aumenta nossas possibilidades de remissão ou no mínimo qualidade de vida.

5ª - Não

27/06/2022 Organização da 
Sociedade Civil

2ª - Seguimos o parecer da DII Brasil (que fez sua contribuição através do Conselho Científico) e do GEDIIB.

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Como associação de pacientes convivemos todos os dias com histórias de pacientes 
que, sem sucesso no tratamento com outros medicamentos disponíveis, somente alcançam a remissão com o vedolizumabe e até 
mesmo outros não disponíveis pelo SUS.  Precisamos do maior leque possível de oferta de medicament

5ª - Não

27/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Como medica coloproctologista, conheço a medicação e os benefícios que traz aos 
pacientes. É de extrema importância sua aprovação para o tratamento dos pacientes com doença de crohn

5ª - Não
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27/06/2022 Paciente

2ª - Evidências é que conheço vários pacientes de Crohn que faz uso do vedolizumabe se tiverem uma melhor qualidade de vida 
após iniciar o tratamento com o vedolizumabe. 

3ª - Por ser uma medicação muito cara poucas pessoas tem condições de comprar essa medicação. 

4ª - Acredito que pouco se vai ter impacto orçamentário. 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Acho de extrema importância incorporar o vedolizumabe no sistema do sus. Uma 
vez que, muitas pessoas necessita de medicamento para ter uma melhor qualidade de vida.

5ª - A contribuição é que ficaremos muito grato se o vedolizumabe for incorporado no programa do sus.

27/06/2022 Paciente

2ª - Não sou Médico, contudo estava sendo tratado com mesalazina e outros medicamentos e nenhum deles estava fazendo 
efeito e só piorando o grau de minha doença. Venho sofrendo há muitos anos e somente com o vedolizumabe e que passei a ter 
uma vida normal, fazendo tudo o que me é possível fazer.

3ª - É extremamente difícil avaliar algo de forma econômica pois envolve uma série de variáveis + uma carga tributária selvagem 
do Estado Brasileiro. Acredito que se o Ministério da Saúde efetivamente quiser mudar esse quadro há muito o que fazer para que 
o preço seja compatível e acessível a todos.

4ª - Sem dúvida alguma, uma pessoa física normal, atualmente, não tem a menor condição financeira de arcar com o elevado 
custo do medicamento. Simplesmente impraticável. É necessária a participação do Estado arcando com esse custo.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Tenho doença de Crohn e venho tratando há mais de 2 anos com o VEDOLIZUMABE 
e os resultados obtidos são positivos e estou perto da remissão da doença. Um medicamento indispensável para quem sofre com 
a doença de Crohn.

5ª - Acredito que a coisa mais importante em um País é a SAÚDE.  Sem a saúde, nada, absolutamente nada pode caminhar, ou 
seja, não há como a educação prosperar, a economia, etc. Enfim, tudo depende da saúde dos seus nacionais para que haja 
desenvolvimento e progresso em uma Nação.

27/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Minha médica já pediu pra eu entrar com uma ação pra conseguir a medicação, 
após, o uso de outras duas nso estar respondendo mais.

5ª - Que o governo, o sus, libere essa medicação e evite mortes.
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27/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

27/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

27/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Concordo com a Proposta de incorporação do vedolizumabe para o tratamento de 
pacientes com doença de Crohn ativa moderada-grave. Mais um arsenal de tratamento com doença de Crohn moderada/grave 
que nao apresenta resposta ou intolerância aos medicamentos liberados aténo momento

5ª - Não

27/06/2022 Organização da 
Sociedade Civil

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. POIS O VEDOLIZUMABE VEM SENDO UTILIZADO JÁ HÁ BASTANTE TEMPO E COM 
GRANDE SUCESSO NA REMISSÃO DA DOENÇA DE CROHN NOS PACIENTES

5ª - HÁ NECESSIDADE DA UTILIZAÇÃO DO VEDOLIZUMABE NO TRATAMENTO DA DOENÇA DE CROHN DE FORMA A SER 
DISTRIBUDO PELO SUS

27/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. medicamento muito importante para tratamento de DII

5ª - Não
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27/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Os estudos pivotais demonstram eficácia e segurança no tratamento da doença de Crohn

3ª - Como a medicação tem uma dose fixa, não irá aumentar o custo em pacientes obesos ou com sobrepeso, além da dose de 
manutenção ser a cada 08 semanas

4ª - Já respondido acima

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Precisamos de medicação com mecanismo de ação diferente dos que já estão 
disponíveis e com maior nível de segurança

5ª - Trata-se de medicação com alto índice de eficácia e segurança, levando a importante índice de cicatrização de mucosa

27/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

27/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Droga que funciona bem em pacientes virgens de terapia biológica. Assim, a meu ver, precisa de protcolo para que a droga 
seja utilizada onde tem potencial de ação. 

3ª - Pelo que sei, é droga de custo algo mais elevado que os anti-TNF. Mais um motivo para que tenha protocolo de uso, que 
também leve em consideração a análise de custo-efetividade. 

4ª - Não disponho de conhecimento para tal

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Na doença de Crohn temos apenas o anti-TNF como terapia biológica e existem 
pacientes que precisam de outros mecanismos de ação. Além disso, por ser droga com excelente perfil de segurança, seria uma 
boa opção em pacientes com neoplasia e história de infecções oportunistas, bem como pacientes idosos

5ª - Não.

27/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Trabalho com pacientes com doença inflamatorio no sus (residencia medica de 
coloproctologia) e temos varios pacientes com doença de crohn grave, usando outros biologicos sem boa resposta, que se 
beneficiariam do uso do vedolizumabe, com melhora importante no prognóstico.

5ª - Não
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27/06/2022 Profissional de saúde

2ª - O tratamento da doença inflamatória requer programação e antecipação de perda de resposta aos biológicos - o 
vedolizumabe mostrou-se seguro e eficaz, além de ser opção terapeutica razoavel e validada em guidelines internacionais.

3ª - a indicação sempre deve ponderar a questao economica - para isso é que serve uma boa pericia

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. O tratamento da doença inflamatória requer programação e antecipação de perda 
de resposta aos biológicos - o vedolizumabe mostrou-se seguro e eficaz, além de ser opção terapeutica razoavel e validada em 
guidelines internacionais.

5ª - Não

Página 38 de 38


